



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 24. bis 25.04.2022

Verkehrslage

Unfallflucht

Ein unbekannter VW-Fahrer richtete an einer Beetumfriedung auf dem **Akener** Markt Sachschaden in Höhe von etwa 2000 Euro an. Passanten haben gegen 16.30 Uhr des 24.04.2022 beobachtet, wie eine männliche Person mit einem schwarzen SUV von der Köthener Straße aus entgegengesetzt der Fahrtrichtung in die als Einbahnstraße ausgewiesene Fischerstraße eingefahren ist und sich dann weiter über die Straße „Markt“ in Richtung Rathaus fortbewegte. Auf Höhe des Rathauses beschädigte er beim rückwärtigen Rangieren einen Holzzaun, der zum Schutz einer Blumenrabatte aufgestellt wurde. Anschließend entfernte er sich unerlaubt von der Unfallstelle.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Ein 82-jähriger beabsichtigte am 25.04.2022 gegen 08.30 Uhr mit einem PKW Opel rückwärts von einem Grundstück in der Grünen Straße im Zerbster Ortsteil **Lindau** auf die Fahrbahn zu fahren. Dabei beachtete er einen 52 Jahre alten Fahrer eines LKW nicht, der sich im fließenden Verkehr befand. Am unfallverursachenden Opel entstand Sachschaden in Höhe von etwa 2000 Euro. Der LKW trug keine Beeinträchtigung davon.

Geschwindigkeitskontrolle

Beamte des Polizeireviers Anhalt-Bitterfeld führten am Sonntagnachmittag eine Geschwindigkeitskontrolle im Bereich der Wülknitzer Straße in Köthen durch. Mehrere Fahrzeugführer waren zum Teil erheblich zu schnell unterwegs. Im Zeitraum von 14 Uhr bis 16 Uhr wurden mit einem Lasermessgerät 80 Fahrzeuge registriert. Davon wurden sechs Überschreitungen festgestellt. Bei erlaubten 50 km/h war der Spitzenreiter mit 78 km/h unterwegs.

Kriminalitätslage

Diebstahl

Der Pächter eines Gartengrundstücks in einer Sparte in der Akazienstraße in **Köthen** bemerkte am 25.04.2022 gegen 10 Uhr einen ungebetenen Gast auf seinem Gelände. Ein 37-jähriger hatte sich offenbar über die unverschlossene Gartentür Zugang verschafft und sich auf dem Grundstück umgesehen. Als er die Parzelle mit zwei Beuteln voller Leergut wieder verlassen wollte, wurde der 33 Jahre alte Pächter auf ihn aufmerksam und rief die Polizei. Der vermeintliche Dieb ist kein Unbekannter. Er trat bereits mehrfach wegen ähnlich gelagerter Straftaten in Erscheinung.

Diebstahl

Gegen 12.30 Uhr des heutigen Tages hielt ein dunkelblauer PKW in der Raguhner Straße in **Bitterfeld**-Wolfen. Eine männliche Person stieg aus und begab sich zu einem Transporter, der dort abgestellt war. Augenscheinlich gezielt griff er auf die offene Ladefläche und entwendete einen Werkzeugkoffer. Mit diesem im Gepäck flüchtete er in unbekannte Richtung. Angaben zur Schadenshöhe liegen der Polizei bislang nicht vor.

Dieseldiebstahl

Unbekannte Täter verschafften sich im Zeitraum vom 21. bis 25.04.2022 Zugang zu einem vollständig umfriedeten Firmengelände in der Pfaffendorfer Straße in Wörbzig und zapften von einem dort abgestellten LKW etwa 75 Liter Dieselmotorkraftstoff ab. Wie genau die Täter vorgegangen sind, ist noch unklar. Es wurden keine Beschädigungen am Fahrzeug festgestellt.

Sonstiges

ehrlicher Finder

Ein 50-jähriger aus dem Landkreis Anhalt-Bitterfeld suchte Mitte letzter Woche mit einem ganz besonderen Anliegen das Polizeirevier in **Köthen** auf. Er übergab den Beamten zwei Geldkassetten, deren Inhalte selbst erfahrene Polizisten in Erstaunen versetzte. Insgesamt etwa 150.000 Euro waren darin deponiert. Entdeckt hatte der 50-Jährige das Bargeld in einer Küche, die er über eine Internetverkaufsplattform erworben und aus Halle abgeholt hatte. Die Geldsumme wurde beim zuständigen Amtsgericht hinterlegt. Die polizeilichen Ermittlungen zum vormaligen Besitzer der Küche dauern noch an.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld
Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0

Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de